

POLITICA SORIANA

En los actuales momentos cuando la lucha electoral se ve de cerca, es cuando la pasión de los hombres se acrecenta, cuando se gasta el último cartucho para triunfar.

Las discusiones se ponen de manifiesto a cada paso, y cada uno esgrime las armas de defensa mas asequibles ante los ataques del adversario.

En realidad, son dias de excitación, recuento de votos mitizes, visitas, ofrecimientos, milos ratos entre barrizales y lluvia, en fin, que es duro y costoso llegar a sentarse en el banco azul. Nuestra región fria, oye paciente-mente a unos y otros y cada cual hace su designación, con arreglo a su conciencia. No es facil en esta región de contados analfabetos, engañar a las gentes con propagandas extralimitadas y con fines partidistas. El campo, los pueblos que son los que dan la elección preveen su situación angustiosa recordando el pasado y se detienen a pensar profundamente antes de votar aquello que pudiera ser una rémora en sus intereses, y ellos mas que las gentes de la ciudad preveen que aquellos tiempos pasados son los que en la actualidad acusan en sus hogares el malestar que pasan sin mas lenitivo ni ayuda, que sus propias fuerzas.

Solo faltan unas horas para saber en la provincia quien o quienes cuentan con simpatía y garantías suficientes para la representación.

En la provincia se sabrá pronto si todo lo que reluce es oro, y es mas, se darán a conocer en solvencia electoral aquellos que ofrecen tantos y cuantos votos, que soñando hasta despiertos se atribuyen, para mas tarde

RAIZ SORIA-BUENOS AIRES

El valiente aviador soriano D. José Velaz de Medrano Echevarria, efectuará el viaje de ida y vuelta a fines del próximo Marzo

Nos visita el simpático y valiente aviador civil y militar José Vélaz, nacido en la villa de Vinuesa, e hijo de nuestros distinguidos amigos don Fernando Vélaz de Medrano y de doña Juana Echevarria (q. e. p. d.)

Joven culto, amante de su patria chica, desconocedor del miedo, hombre de los que necesita España, de los que dan el pecho y de los que dan todo por triunfar.

—El joven aviador nos habla del proyecto de su viaje— Mi deseo es amigo Rioja, que nuestra provincia se conozca en el mundo, y mis aficiones sin limite a llevar a cabo un raid de esta importancia, han dado lugar a vender todos mis bienes en Soria y la provincia, para tener la base de mi proyecto.

No es suficiente el dinero que poseo apesar de haber liquidado casas y tierras propias; me hacen falta de 10 a 12 mil pesetas mas, para completar la suma necesaria.

El Ayuntamiento de mi pueblo natal Vinuesa, me ha prometido su ayuda viendo con simpatía, que soy el primer soriano aviador decidido a ejercer una política en honor a la patria chica, ya que de mi raid se ocupara la prensa española y del Extranjero y el nombre de Soria sonará en todas partes.

Mi recorrido será Soria-Madrid, Madrid-Cabo Jubi, Dakar-Natal, Río Janeiro-Buenos Aires; cuyo viaje efectuado en etapas, será de unas 50 horas.

La Avioneta que conmigo ha de cruzar los mares hasta llegar a la ciudad Bonaerense, es marca G. P. I. nacional, motor Yipxi-major de 130 caballos.

Es mi propósito visitar en Buenos Aires el Club español y especialmente el Centro Numancia donde en un album recogeré las firmas de todos los hijos de la hidalga tierra de Soria, pasados ocho días entre ellos regresaré a España para aterrizar en el campo de «Los Negredos» de Garray si la suerte y Dios me ayudan en la empresa que me propongo.

Dada la importancia de este raid por un soriano que propagará por esos mundos el nombre de nuestra ciudad, tanto la Diputación Provincial como el Ayuntamiento, pueblos de la provincia y particulares deben ayudar al joven Vélaz de Medrano para obtener la pequeña suma que le falta. Alentamos pues los propositos del valiente aviador soriano, que ante su exposición y arrojo será motivo para que la prensa mundial hable de los Linajes de Soria marcados indeleblemente en la historia.

Goza Vélaz de Medrano, de apoyo moral de innumerables asociaciones de Aeronautica de España que ven en este raid el riesgo que hasta la fecha no se ha conocido en ningún otro.

Tiene el propósito Vélaz de Medrano, de hablar en el Cine Ideal del proyecto de su viaje y exponer que adscrito a la Avioneta llevará una cámara toma-vistas cinematografica para hacer cuantas fotografías pueda y demostrar el acojimiento de nobleza que en America hacen a los españoles.

Ante el arriesgo que supone el raid Soria-Buenos Aires por un soriano de este temple todos debamos cooperar en su ayuda.